

各位

愛Bリーグの退会について（お知らせ）

日頃より、「みしまコロッケの会」の活動にご支援・ご協力いただきまして、誠にありがとうございます。

「みしまコロッケの会」は、平成24年7月31日をもって、「一般社団法人B級ご当地グルメでまちおこし団体連絡協議会（通称：愛Bリーグ）」を退会しましたので、ここにご報告させていただきます。

B-1グランプリには、2009年の横手大会から2010年の姫路大会まで3年連続出場してまいりました。

2009年の横手大会では第8位、2010年の厚木大会では第9位と2年連続して入賞することもできました。

これもひとえに皆様のご支援、ご協力の賜物と深く感謝申し上げます。

さて、B-1グランプリの出展者数は年々増え続け、今年の北九州大会では64団体の出場が予定されています。

それに伴い、来場者も増え続け、昨年の姫路大会の来場者数は51万人となり、B-1グランプリは全国で最大級のグルメイベントにまで発展しました。

B-1グランプリに出場することは、「みしまコロッケ」を通して「三島の街」を全国にPRする絶好の機会と捉え、当会一同皆で力を合わせ、出展してまいりました。

しかしながら、「まちおこし」に対する愛Bリーグ本部との目指す方向性の相違もあり、昨年度よりいかにしたら、より三島の街を活性化できるか、検討してまいりました。

度重なる議論の結果、愛Bリーグを卒業し、当会独自の方法で「みしまコロッケ」を推進していくことになりました。

今後は、三島の特産品である三島馬鈴薯の更なる普及を図り、生産者・商業者・行政等一体となり、「みしまコロッケ」を通して更なる三島の街の活性化を目指した活動を行ってまいります。

皆様の変わらぬご支援・ご協力をお願い申し上げ、ここにご報告させていただきます。

平成24年8月吉日

みしまコロッケの会  
会長 諏訪部 敏之